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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Welcher Aufwand ist notwendig, um in der Fußgängerzone der Oberen Königsstraße und 
angrenzenden Straßen die Oberflächen von Kaugummiresten zu befreien? 

 
Nach Beantwortung durch Bürgermeister Kaiser erklärt Vorsitzende Friedrich die Anfrage 
für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Petra Friedrich Edith Schneider 
Vorsitzende  Schriftführerin 




